



*Autor: Luis Angel Ocaña Moreno  
Teorías y sistemas en Psicología*

# Conclusión

Los primeros filósofos fueron pioneros en la exploración del pensamiento racional y sistemático sobre el mundo y la existencia humana. Sus contribuciones a la metafísica, la ética, la epistemología y la ciencia sentaron las bases para la filosofía occidental y siguen siendo una fuente vital de reflexión en la actualidad. Su legado perdura como un recordatorio de la importancia de la razón, el cuestionamiento y la búsqueda constante del conocimiento.